

家きん防疫、鹿肉利用の課題

研究成果を発表

県所
馬検
群肉

特別講演の庭野補佐は
高病原性鳥インフルエン
ザ発生の予防、発生に備
えた群馬の対応などを語
った。継続的に発生して
いるアジアでは、100
羽以上の飼養農場を対象
に飼養数や死「羽数」
の異常の有無などを週1
回、家畜保健所に報告し
てもらっているという。
また、100羽以上の養
鶏農場を対象に年1回、
27農場で抗体検査を実施
していることを報告し
た。

【ぐんま】群馬県食肉衛生検査所（玉村町）は3日、2013年度業績発表会を開いた。同市職員や食肉業者など約100人が出席した。今年度は6演題を各グループで、関係者に知識の向上を図つてもらうのが目的。高橋敏子技師は鹿肉が食文化の多様化で注目調査・研究で得られた技師の意見を公開することで、関係者に知識の向上を図つてもらうのが目的。高橋敏子技師は鹿肉

（BSE）に並ぶ動物のブリオン病。米国・カナダでは多発しているが、日本での発生は確認されない。高橋技師の延髪を採査、フレイザBSEキットで測定した。異常ブリオンは検出されなかつたという。

鹿肉の年間消費量は300～400㌧。牛肉や豚肉に比べて少ないが

J2に特産品で“参戦”

茨城・J2・JA

【茨城・水戸】水戸市小吹町にあるケーズデンキスタジアムで1日、サッカーJ2の水戸ホーリー

らは6団体が参加した。

参加したのはJA水

戸、JA北つくば、JA

やまと、JA茨城みずほ、茨城畜産、JA全農

いばらき。カットメロン

やロースボーグ、常陸

スは、風土記編纂（きん

の詔1300年）を記念し

た常陸國の、多彩な海の

幸山の幸を盛る。常陸牛

や真産鶏肉の溶岩焼きに

酒のだしでさっぱりと味

わう。茨城葱は、ネギシタケ、ロ

ー・ズボーグなど詰め込

んで、常陸の魅力を引き

出しつつあります。

男性客もターゲットに

して、大都会の嗜好を茨

城の料理で乗り切つても

いい。県の魅力をさらに

押し上げようとの趣向。

得感たっぷりだ。

牛、つくばしゃもの焼き

鳥など各団体の自慢の品

を販売した。

会場では、ステージイ

ベントや体験アースなど

も用意された。

JA担当者は、「中

元や歳暮などの贈り物にも最適。JA管

内で取れた旬の農産物をぜひ味わってほしい」と自信を見せた。

JAは6月にトマトとサツ

芋を定植し、9月に

下旬に発送予定。申

し込みはJAなす南

農業を通じ首都圏に住

む消費者が产地の生産者

と交流を深め、農業の大

変化や農産物の大切さを

組合はJAはこの青年部

も参加して、一緒に農業体

験を行つた。東京都内の親

子36人が参加。昨年に引

いても参加した人にも数

回も参加して、一緒に農業体

験を行つた。JAはこの青年部

も参加して、一緒に農業体

</